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平成２４年南房総市教育委員会第１１回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２４年１１月１９日（月）午後３時開会～午後３時４０分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  生 稲 謹 爾   委 員  小 林 安 生 

委 員  大 胡 晴 美    

教育長  三 幣 貞 夫 

 

４ 出席職員 教育次長 関   良 成  参事 鈴 木   智 

教育総務課長 髙 木 忠 一  学校再編推進課長 長 居 俊 孝 

生涯学習課長 川 名 一 嘉 

書記 教育総務課課長補佐兼係長 川 名 勝 徳 

同  教育総務課課長補佐兼係長 庄 司 武 史 

同  教育総務課副主査 伊 藤 健 一  

 

５ 開  会 生稲委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 生稲委員長が大胡委員を指名 

 

７ 会議録承認 平成２４年１０月１９日開催の第１０回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告  

   三幣教育長から教育の日中央行事、学習態度の極めて悪い生徒への指導方針と体制

について報告・説明があった。 

② 各課報告 

   ア 髙木教育総務課長から南房総市就学時健康診断、南房総市・鋸南町図画工作作品審

査会、入札（三芳幼保一体化施設連絡道路測量業務委託、三芳幼保一体化施設地質調

査業務委託、旧南房総市千倉公民館解体撤去工事、南房総市富山多目的運動場改修工

事、南房総市千倉総合運動公園テニスコートフェンス改修工事）、南房総市小中学校
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教頭会議、南房総市・鋸南町小中音楽発表会、給食レストラン（富山コミュニティセ

ンター）、南房総市幼稚園主任会、南房総市学校事務共同実施研修会、道徳教育公開

研究会（地教連主催）、教育の日中央行事・給食レストラン（丸山中学校）、三芳幼

保一体化施設連絡道路について報告・説明があった。 

   イ 長居学校再編推進課長から第８回和田地区・第６回丸山地区学校再編検討委員会合

同会議、和田地区学校再編検討委員会南三原小学校区・和田小学校区地区説明会、丸

山地区学校再編検討委員会丸小学校区・南小学校区地区説明会について報告・説明が

あった。 

   ウ 川名生涯学習課長から安房地区ＰＴＡバレーボール大会、第３６回ＰＴＡバレーボ

ール大会、第２回文化財審議会、第４７回安房地区社会教育振興大会、南房総市文化

フェスティバル、南房総市青少年のつどい大会について報告・説明があった。 

 (2)議決事項 

① 議案第５８号 南房総市大房岬少年自然の家の指定管理者の指定について 

川名生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

（質疑） 

小林委員 黒字経営のようですが利用状況を教えてください。 

川名生涯学習課長 利用状況ですが、平成20年度は、217団体、30,298人の利用、平成

21年度は、219団体、28,825人の利用、平成22年度は、233団体、30,258人の利用、

平成23年度は、295団体、39,162人の利用実績でした。利用者数も増加していますが、

経営の面で、施設内の食堂を直営にする等、運営改善によるところが大きいと思われ

ます。平成23年度の収入合計は、80,217 千円、支出合計は、76,035 千円となってお

ります。しかしながら施設の老朽化に伴い市持ち出しによる施設改修も多くあり、平

成24年度では、大きなところで、屋根の改修と空調の改修があります。次年度以降も

計画的に施設改修をしていく必要があると思われます。 

小林委員 施設には、市職員の派遣はありますか。 

川名生涯学習課長 市職員の派遣はありません。 

質疑後、全会一致で承認された。 

  ② 議案第５９号 平成２４年度南房総市一般会計補正予算（第４号）案に対する意見の

聴取について 

髙木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

（質疑） 
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小林委員 スクールバスの委託先はどこですか。 

髙木教育総務課長 新たに実施するスクールバス運行管理業務は、今後、企画提案型に

よる公募で選定いたします。また、混乗スクールバス運行管理業務については、今後、

委託先を選定し契約をしていきます。 

小林委員 スクールバスを民間委託した場合に学校専属で使用できますか。 

髙木教育総務課長 現在のスクールバスの運行形態と同じです。 

小林委員 市の直営で掛かる経費に比べるとどうなのか。 

髙木教育総務課長 市の直営に比べ1.2倍ほど高くなりますが、市職員が行っている運

行管理の経費はこの試算に含まれていません。 

小林委員 学校運営に支障のないスクールバス運行管理業務の契約をお願いしたい。 

質疑後、全会一致で承認された。 

 

９ その他   

   長居学校再編推進課長から１１月２６日に開催予定の第７回丸山地区・第９回和田地区

学校再編検討委員会合同会議において決定される新中学校名称募集要項について報

告・説明があった。 

 

10 閉  会 生稲委員長が閉会を宣言 

   第１２回定例会を１２月１８日（火） 午後３時に開催することで決定した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

 

平成２４年１２月１８日  

 

南房総市教育委員会 委員長 生 稲 謹 爾 

南房総市教育委員会 署名人 大 胡 晴 美 

南房総市教育委員会 書 記 伊 藤 健 一 

 


